

Visite de Polytech Grenoble par section hellénique du lycée Eugène Delacroix d'Athènes

Le mercredi 2 avril, les élèves du lycée Eugène Delacroix d'Athènes sont venus visiter Polytech Grenoble.

Publié le 15 avril 2025



Afin de leur offrir une approche pédagogique variée, les visiteurs ont été répartis en deux groupes. Le premier a été accueilli sur la plateforme polymères, où Vincent Mareau, enseignant-chercheur en Matériaux, leur a présenté les installations et les travaux menés dans ce domaine scientifique de pointe. Parallèlement, le second groupe a assisté à une présentation du cycle PeiP, avant de participer à une activité d'initiation à l'électronique animée par Frédéric Rousseau, enseignant-chercheur et responsable admissions.

Après cette première session, les groupes ont échangé leurs places pour que chacun puisse profiter de l'ensemble des activités proposées.

Cette journée a été placée sous le signe de la curiosité, de la découverte et de l'interaction. Une belle occasion de susciter des vocations et de partager notre passion pour les sciences et l'ingénierie à l'international.

Mise à jour - 15/04/2025

CONTRIBUER

Type : Actualité

Code : 1744723049363

[Modifier la page courante](#)

[Gérer les fiches de la rubrique courante](#)